
Herr Over berichtet über den aktuellen Sachstand betr. Schülerspezialverkehr 
 
Wie bereits schon durch die Medien mitgeteilt, kam es zu einem Firmenwechsel im 
Schülerspezialverkehr. Dies war dringend notwendig, da nach den Sommerferien keine 
ausreichende Versorgung der Schülertransporte gegeben war. Im Vorfeld traten bereits 
Missstände auf, Gespräche wurden mehrfach mit der Firma Tücks geführt. 
Am 19.05.2017 erfolgte die erste Abmahnung. Es wurde der Stadt Bornheim zugesagt, nach 
den Sommerferien die Situation in den Griff zu kriegen. Bereits am 30.08.2017 stellte sich 
heraus, dass krankheitsbedingt viele Fahrer ausfallen würden. Somit konnten nur 7 Busse, ohne 
Benennung der Linien, eingesetzt werden. Daraufhin erfolgte eine weitere Abmahnung und zwei 
Tage später die Kündigung. 
Mit Glück wurde innerhalb kürzester Zeit die Firma Rheinland Touristik mit der Schüler-
beförderung beauftragt. Die Firma ist sehr bemüht, die Schulabteilung steht im engen Austausch 
mit der Firma. Man ist bis zur nächsten Ausschreibung gut aufgestellt.  
Unabhängig davon laufen die Vorbereitungen zur Umstellung des Schülerspezialverkehrs 
weiter. Hier ist man mit dem Rhein-Sieg-Kreis in Kontakt. 
 
AM Vaudlet bedankt sich für die Bemühungen. 
 
AV Hanft:  
Gibt es derzeit eine gerichtliche Auseinandersetzung?  
 
Antwort: 
Ja, es gibt eine Klage gegen das Vergabeverfahren. 
 
AM Dr. Kuhn: betr. Ausschreibung mit 2 Losen und Linienführung 
Wird der Ausschuss vor Ausschreibung ein Vorschlag unterbreitet bzw. miteingebunden? 
 
Antwort: 
Ja, der Ausschuss wird vor der Ausschreibung informiert und miteinbezogen. 
Man konnte bisher eine Linienoptimierung nach Merten verbessern. Es gab vorab Gespräche 
mit der Schulleitung.  
 
AM Kabon:  
Mit welchen Kosten ist nun zu rechnen? 
 
Antwort: 
Es ist bis März 2018 mit Mehrkosten von rund 150.000€ zu rechnen. 
 
AM Züge:  
Ist der Verwaltung etwas zu den Bahnausfällen zu schulrelevanten  Zeiten vom 27.-28.09.2017 
bekannt?  
 
Antwort:  
Bei der Verwaltung sind keine Beschwerden oder Informationen bzgl. Bahnausfällen 
eingegangen. Es wird vermutet, dass eine Oberleitung vom Blitz getroffen worden ist. 
 
AM Velten: betr. Gelenkbus Europaschule 

1. Könnte man hier nachjustieren, denn in den Bussen herrscht ziemliche Enge?  
2. Wenn man mit dem Gedanken spielt die weiterf. Schulen ggf. an den ÖPNV anzubinden, 

ist es dann möglich, die Elternmeinung rechtzeitig einzuholen? 
 



Antwort: 
Derzeit sind 1-2 Gelenkbusse für andere Linien eingesetzt. Beide Punkte werden mit 
aufgenommen und bei der Ausschreibung berücksichtigt. 
 
 


